

Teddyklinik 2013



Am 05.06. und 06.06.2013 haben an den Vormittagen insgesamt **36 Kindergarten-gruppen** mit insgesamt **ca. 600 Kindern** die Teddyklinik besucht.

Am Nachmittag des 05.06. waren **32 Kinder** mit Eltern oder Großeltern da.

Über **150 Helfer** haben an den beiden Tagen insgesamt einen reibungslosen Ablauf ermöglicht.

Die Teddyklinik 2013 dankt

- ✓ -Der A.S.I. Wirtschaftsberatung für ihre großzügigen Sachspenden.
- ✓ Dem Donau Masters Club e.V für die letztjährige großzügige Spende, von der wir immer noch zehren.
- ✓ Der Stadt Ulm
- ✓ Dem Kornhaus Ulm
- ✓ Der Universität Ulm
- ✓ Dem Universitätsklinikum Ulm
- ✓ Frau Annika Bingmann und Frau Andrea Weber-Tuckermann von der Pressestelle der Uni Ulm
- ✓ Den Ehrenamtlichen von Hieronimuss' Doctor Clowns e.V.
- ✓ Der Südwestpresse, der Süddeutschen Zeitung, RegioTV Ulm, der Zeitschrift „Kinder in der Stadt“ und allen Medienvertretern, die über die Teddyklinik berichtet haben.
- ✓ Dem Fahrer der Uni Ulm, der mit uns unsere Materialien transportiert hat.
- ✓ Allen Besuchern, die das Weiterbestehen der Teddyklinik durch ihre Spende sichern.
- ✓ Allen Geschäften und Praxen, die uns den Aushang von Plakaten erlaubten.
- ✓ Allen ehrenamtlichen Helfern.